



# Haryadi Minta Hadirkan Produk Inovatif

## ● Kosim Junaedi Kembali Pimpin Bank Jogja

**YOGYA, TRIBUN** - Kosim Junaedi kembali dipilih untuk menakhodai PD BPR Bank Jogja untuk masa jabatan 2019-2024.

Pengambilan sumpah dan pelantikan berlangsung pada Senin (28/10) di Grha Pandawa Balaikota yang dipimpin langsung oleh Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti dan diha-

### Haryadi Minta Hadirkan Produk

● Sambungan Hal 9

nai.

"Progresnya memang cukup panjang. Saat ini sedang di proses di OJK, mudah-mudahan soal perizinannya

diri oleh sejumlah pejabat lain.

Haryadi dalam sambutannya berpesan, pelantikan ini hendaknya dijadikan momentum untuk terus meningkatkan layanan bank pelat merah tersebut kepada masyarakat.

Selain itu, ia meminta jajaran direksi untuk terus melakukan inovasi dan kre-segara bisa diselesaikan," imbuhnya.

Kosim menjelaskan, setelah mendapat izin dari OJK tahapan selanjutnya adalah pengecekan dari BI. Secara sistem dan juga infrastruktur pihaknya mengaku sudah siap dan sekarang sedang dalam tahapan uji coba oleh karyawan dan direksi.

aktivitas dalam industri perbankan.

"Terutama terkait dengan digitalisasi perbankan. Mesti menghadirkan produk yang inovatif," ucapnya.

Ditemui usai pelantikan, kepada wartawan, Kosim Junaedi mengatakan, pihaknya telah menyiapkan beberapa produk seperti ATM tanpa kartu dan juga "Mudah-mudahan tahun ini bisa terlaksana dan bisa diterapkan kepada para nasabah," imbuhnya.

Pada tahun ini juga akan ada penambahan aset berupa tanah yang berlokasi di kantor Bank Jogja di Patangpuluhan.

Penyertaan itu akan dilakukan setelah pihak-

mobile banking dalam menjawab tantangan teknologi masa kini.

Lewat layanan itu, para nasabah nantinya akan mendapatkan layanan berbasis aplikasi dalam melakukan berbagai transaksi. Baik itu melihat saldo, transfer, dan juga tarik tu-

● ke halaman 15

nya mendapat izin operasional perubahan kelembagaan dari PD menjadi Perumda.

"Informasi terakhir dari OJK mungkin minggu ini keluar izin perubahannya. Setelah itu baru bisa dilakukan penyerahan. Itu senilai Rp4,5 miliar," kata Kosim. (jsf)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bank Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005